

## Municipio invita a cooperar con los damnificados por el sistema frontal

Es bien sabido que el reciente sistema frontal dejó diversas complicaciones en la zona centro del país. A nivel provincial, el agua caída superó los 100 mm, dejando en Quillota algunos de los hechos más graves. Éstos ocurrieron principalmente en los sectores rurales, donde varias decenas de personas debieron ser refugiadas en albergues.

Es por eso que, para ayudar a estas familias, el municipio comenzó una campaña encabezada por la Fundación Banamor. Al respecto, Paula Vásquez, alcaldesa subrogante, explicó que “estamos recibiendo insumos de primera necesidad como agua embotellada, alimento para mascotas, ropa interior nueva, útiles de aseo y también pañales. La ropa de vestir ya dejó de ser necesaria”.

La autoridad comentó que si bien hubo varias personas afectadas en sectores rurales como San Pedro, también hay otras familias que necesitan ayuda en distintos sectores de la comuna, incluida el área urbana de Quillota.

“Principalmente para la gente de San Pedro, pero también Manzanar, Rautén, otros sectores rurales y hasta del área urbana. Por lo mismo, estamos afinando el catastro para saber cuántos son en total, pero comenzamos a trabajar con las juntas de vecinos para aplicar la ficha básica de emergencia (FIBE)”, señaló Vásquez.

En esa misma línea, la alcaldesa subrogante también se refirió a los cuatro puntos de acopio habilitados por el municipio. “Están, de momento, la Fundación Banamor (que se ubica ahora en la Villa Coopreval, en Los Jazmines N° 0229), el Centro Cultural y la Plaza de Armas durante el día, porque entendemos que es mucho más fácil para la comunidad. Y en el caso de San Pedro, se puede llegar directamente a la Delegación Municipal”, cerró.



*Cuatro puntos de acopio ha dispuesto la Municipalidad de Quillota para ir en ayuda de las familias damnificadas por el temporal.*